

¿Estas interesado en emprender e innovar?
**¿Te gustaría escuchar de viva voz las historias, retos,
anécdotas y experiencias de quienes ya lo hicieron?**

Te invitamos a platicar con
innovadores y emprendedores

Jueves 22 de febrero
12 pm
En LINE (A un lado de biblioteca)

Tendremos de invitada a **Vanessa Salazar Enríquez**

Emprendedora orgullosamente laguense que apoya al talento mexicano con patrocinios y quien en 2003 creó la primera marca de calzado Skate 100% mexicana, antes de eso todos los equipamientos, calzado y accesorios para practicar este deporte solo se podían conseguir bajo importación. Ven y conoce su historia, su visión de negocio y los retos que tuvo que superar para posicionar su marca en el mercado.

